

La Duranne : l'Espace sort de terre



C'est Dark Vador en personne qui avait participé en juin à la pose de la première pierre. Depuis, les travaux filent à l'allure d'une comète, donnant raison à l'adjoint spécial de La Duranne lorsqu'il promettait que sa prochaine cérémonie des vœux au quartier, il la déploierait dans ce nouvel équipement. L'espace polyvalent au Petit Arbois sera composé d'un premier bâtiment de 600m² pour accueillir centre aéré, salle des fêtes et d'expos, et un deuxième de 100m² pour la future Maison des associations et des familles. L'infrastructure, budgétée 3 M€, est semi-enterrée, d'où le lourd du début du chantier, quand les engins de terrassement ont dû creuser jusqu'à 10 mètres de profondeur dans ce calcaire qui a donné son nom, paraît-il, au quartier. L'équipement Arbois-Duranne profitera ainsi d'une isolation thermique et phonique naturelle, sera doté d'une grande baie vitrée et sa toiture sera végétalisée. Un label eco-quartier, donc, signé de l'architecte aixois Fernandez qui avait réalisé la crèche voisine.

/PHOTO SERGE MERCIER